
 

 

 

 

 

 

 

 

 

街路樹が少しずつ色づき始め、日ごとに日没時間も早まり、秋が深まっていくのを感じます。 

今年度も無事に修学旅行に行くことができました。子どもたちが感染予防に気を配り、お互いの

健康を気遣いながら生活することができたからこそだと思います。周りの人に「感謝」するというテ

ーマのもと、旅行先、友だち、家族、先生など、様々な場面で感謝することができました。一つの大

きな行事を終えて、６年生の成長を感じたと同時に、今後の学校生活への期待が高まりました。子ど

もたちが修学旅行に参加できたのも、保護者の皆様のご協力、ご支援のおかげです。感謝申し上げま

す。 

今月末は、1・6 年生合同の運動会の開催を予定しています。修学旅行で深まった「絆」を運動会

でも発揮できることを期待しています。６年生にとっては小学校最後の運動会です。子どもたちに

とって最高の思い出になるよう、指導していきますので、ご家庭でもご支援をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集金のお知らせ 
給食費（２４０円×１９食）４，５６０円 

（牛乳アレルギー児童   ３，６１０円） 

冬休み日誌          １４８円 

卒業アルバム積立     １，０００円 

合   計        ５，７０８円 

（牛乳アレルギーの児童合計４，７５８円） 

 

※ 口座振替日は１１月１０日（水）です。

残高のご確認をお願いします。 

１１月の学習予定 

国語・・・『鳥獣戯画』を読む 

社会・・・江戸幕府と政治の安定  

町人の文化と新しい学問  

算数・・・図形の拡大と縮小  

およその形と大きさ 

理科・・・変わり続ける大地 てこのはたらき 

音楽・・・豊かな表現を求めて 

図工・・・自画像 読書感想画 

家庭・・・まかせてね今日の食事 

体育・・・表現運動 跳び箱運動 

英語・・・Unit５「Let’s think about our food.」 

日進市立香久山小学校 

６年生学年通信１１月号 

       R３．１０．２９ 

☆ お知らせとお願い ☆ 

〈1・6 年合同運動会について〉 

 以前お配りしたお便りの通り、6 年生は 11 月 30 日(火)10 時（予備日：12 月 1 日(水)10

時）から開催予定です。是非お越しください。また、運動会の練習が始まっています。暑さは

和らいでおりますが、引き続きお茶などの水分、汗拭きタオル等を持たせてください。 



～後期学級委員の抱負～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～各委員会の委員長紹介～ 

 

保健委員会 鈴本 理人 給食委員会 藤垣 心乃美 

美化委員会 河北 真奈 放送委員会 鈴木 美琴 

緑化委員会 片桐 壱晟 飼育委員会 ゴー トン ウェイ 

図書委員会 渡邉 琉惟 体育委員会 石川 琉 

６－２ 梅田 真歩 

 私は、この学年で過ごす半年間を楽しかったと思ってもらえるような時間にします。コロナ禍で制

限されることもたくさんありますが、一つ一つの行事で、けじめをつけて出来るように精一杯支えま

す。半年間、よろしくお願いいたします。 

６－２ 鈴木 斗唯 

ぼくは、このクラスを他のクラスよりも１万倍楽しく、明るいクラスにしたいと思っています。そ

のために、あいさつをしっかりし、またけんかをしないようにしたいです。ですが、ぼくだけでは出

来ないので、みんなに協力してほしいです。みんなで楽しい学校にしましょう。 

 

６－３ 柏木 舞 

 いよいよ、小学校生活も残り半年となりました。コロナの影響で、たくさんの行事やイベントが中

止になったり、延期になったりしてしまいました。残りの半年、「最高の仲間と最高の思い出」をつく

りたいと思っています。今の私にできることを精一杯がんばります。 

６－３ 木村 宏輔 

 ぼくが学級委員に立候補した理由は、６年３組を明るくし、「情熱・感動・思いやり」をもてるクラ

スにしたいからです。今まで学級委員になったことがなかったので経験はありませんが、今自分にで

きることを精一杯がんばります！！ 

６－１ 片桐 杏倫 

 私は、残り半年間の学校生活をよりよくします。例えば、金曜日のような疲れているときでも、６

年１組らしく学年で一番の明るさや元気なクラスに必ずします。コロナ禍でも楽しめる学年レクを考

え、絆を深められるクラスにできるようにがんばります。 

６－１ 小島 尚彰 

 ぼくは、学級委員になったので、まずはみんなが集中して勉強できるように授業中にざわついた雰

囲気をふっ飛ばしたいと考えています。自分から「静かにして」と言います。ぼくは、とても前向き

です。前を向いていない人がいたら、ぼくが向かせてあげます。半年間がんばります。 

 


